

Beschluss (gegen die Stimme der BIA):

1. Da der Bürgerentscheid vom 05.11.2017, so wie er beschlossen wurde, nicht umgesetzt werden kann, wird das Referat für Arbeit und Wirtschaft beauftragt, bis Oktober ein unabhängiges Gutachten erstellen zu lassen, um zu klären, wie die Intention des Bürgerentscheids - maximale Reduzierung der CO₂-Emissionen aus dem Kohleblock des Kraftwerks Nord - bestmöglich umgesetzt werden kann. Das Ziel des Bürgerentscheids, die Überführung des Heizkraftwerkes Nord 2 in die Netzreserve ab Ende 2022, muss geprüft werden.

Ziel ist es, die technische und rechtliche Machbarkeit einer größtmöglichen CO₂-Reduktion beim HKW Nord unter Gewährleistung der Versorgungssicherheit Münchens für Strom und Wärme darzustellen.

2. Auf der Grundlage der Ergebnisse des Gutachtens wird noch in diesem Jahr ein Kohleausstiegskonzept für das HKW Nord beschlossen.

3. Die Stadtwerke München (SWM) werden beauftragt, den Umstieg auf CO₂-neutrale Fernwärme forciert voranzutreiben.

4. Die SWM stellen für die Transformation des Fernwärmesystems (Errichtung weiterer Geothermieanlagen, Ertüchtigung und Umstellung des Fernwärmenetzes, Modernisierung von KWK-Anlagen) Investitionen von rund 1 Mrd. Euro bereit.

5. Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird beauftragt, zusammen mit dem Referat für Gesundheit und Umwelt und der SWM eine Arbeitsgruppe zu bilden, die den Umbau zur CO₂-neutralen Fernwärmeversorgung fortlaufend begleitet.

6. Der Antrag Nr. 14-20 / A 04622 Bürgerentscheid vom 05.11.2017 „Saubere Luft“. Der Oberbürgermeister informiert den Stadtrat über den aktuellen Stand von der Fraktion FDP-HUT vom 05.11.2018 ist hiermit geschäftsordnungsgemäß erledigt.
7. Der Antrag Nr. 14-20 / A 04353 Klimaschutz – Worte müssen Taten folgen III - Geothermie-Kooperationen mit Pullach beschleunigt voranbringen von der Fraktion Die Grünen / Rosa Liste vom 27.07.2018 ist hiermit geschäftsordnungsgemäß erledigt.
8. Der Antrag Nr. 14-20 / A 03477 Ergebnisse des Prüfauftrags zum Ausstieg aus der Kohle noch vor dem Bürgerentscheid veröffentlichen von der Stadtratsfraktion DIE GRÜNEN/RL vom 13.10.2017 ist hiermit geschäftsordnungsgemäß erledigt.
9. Der Antrag Nr. 14-20 / A 03020 Gaskraftwerk für München? von Herrn Stadtrat Hans Podiuk, CSU Fraktion, vom 04.01.2012 ist hiermit geschäftsordnungsgemäß erledigt.
10. Der Antrag Nr. 14-20 / A 02627 Gaskraftwerk für München von der FDP Fraktion vom 08.07.2011 ist hiermit geschäftsordnungsgemäß erledigt.
11. Die Empfehlung Nr. 14 – 20 / E 01638 Energieversorgung durch das HRW Nord 2 der Bürgerversammlung des Stadtbezirks 5 Au-Haidhausen am 03.08.2017 ist gemäß Art. 18 Abs. 4 GO erledigt.
12. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.